



LO MEJOR DEL 4º CONCURSO NACIONAL DE POESÍA JOVEN RAFAEL CADENAS EN UN LIBRO

Autores Venezolanos, Team Poetero, La Poeteca y Banesco presentaron la antología de la cuarta edición del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas, que reúne los poemas de los ganadores Lenny Pinto Suárez, Jaime Yáñez y Manuel Gerardi, además de los 30 finalistas del certamen de 2019. Este libro ya está disponible para su descarga gratuita en Banesco.com. Al finalizar el acto, el Maestro Cadenas pidió dirigir unas palabras a los jóvenes poetas y al resto de los presentes.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- presentó este 20 de noviembre, junto a Fundación La Poeteca, Autores Venezolanos y Team Poetero, la antología del 4º Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas.

El evento dio inicio con las palabras de José Grasso Vecchio, presidente ejecutivo de Banesco, donde evidenció que esta alianza para el Concurso de Poesía Joven Rafael Cadenas responde a uno de los pilares fundamentales de la Política de RSE y Sostenibilidad del banco. “Para Banesco es primordial este esfuerzo institucional que hemos emprendido para apoyar a la Fundación La Poeteca y a los jóvenes venezolanos. Hemos tenido muchas satisfacciones en nuestras alianzas con organizaciones y otros Socios Sociales en el trabajo constante para apoyar la educación, la salud, la inclusión financiera y la construcción de ciudadanía. Para nosotros en Banesco el momento en que un joven decide utilizar un lápiz, una pluma, un teclado o una tiza para crear, para escribir un poema, es un indicador de que hay un ciudadano en él. Un ciudadano que quiere ser mejor y ser escuchado. De eso se trata la libertad para crear”, agregó Grasso Vecchio.

Marlo Ovalles, presidente del Team Poetero y de la Fundación La Poeteca, mencionó el esfuerzo de esta publicación por alentar a las nuevas generaciones de poetas venezolanos. “Creemos que invertir, apostar por la cultura en Venezuela, vale la pena. Es un pequeño grano de arena que poco a poco va convirtiéndose en una montaña. Apostar por un concurso en donde decenas de jóvenes poetas han tenido la oportunidad de participar, ganar y lograr una primera publicación, es un esfuerzo pequeño que nos brinda una enorme recompensa”.

El libro “4º Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas 2019” reúne las tres poesías que obtuvieron los primeros lugares del concurso: “Poema de Agua” de Lenny Pinto Suárez, “Una Mancha” de Jaime Yáñez y “Ékleipsis” de Manuel Gerardi Rodríguez, además de los

treinta textos que resultaron finalistas entre las 260 que se postularon en la edición del presente año.

La reconocida escritora Jacqueline Goldberg, fue la encargada de la coordinación editorial del libro, un trabajo que admite fue un gran reto. “No fue fácil, puedo hoy confesarlo... Fueron notas al margen en un proceso editorial impecable, que se cumplió con gran profesionalismo como en cualquier libro y en cualquier lugar del mundo, en un cronograma que batió nuestros propios récords: el veredicto fue dado el 27 de agosto pasado y hoy, apenas 85 días después, tenemos un gran libro en nuestras manos”, afirmó Goldberg.

La ceremonia tuvo el honor de contar con la presencia del poeta Rafael Cadenas, a quien se le rinde homenaje en este concurso y quien le brindó unas sentidas palabras al público, y en especial a los jóvenes presentes. También asistieron Rafael Castillo Zapata y Graciela Yáñez Vicentini, quienes integraron el jurado en esta cuarta edición.

Este premio, creado en 2016, busca incentivar la creación poética como forma de expresión artística y canal de comunicación de los jóvenes con su entorno, apoyando el talento emergente y fomentando la lectura de poesía de autores venezolanos, y desde este 2019 Banesco Banco Universal, como parte de su política de Responsabilidad Social, se unió a esta iniciativa.

Las tres primeras ediciones del concurso recibieron más de mil textos poéticos y premiaron a 80 de ellos. Los tres primeros lugares recibieron premios metálicos y la publicación de los 30 poemas finalistas de cada edición.

“4° Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas 2019” se convierte en el décimo primer libro de la colección Patrimonio de la Biblioteca Digital Banesco. Ya está disponible para su descarga gratuita en Banesco.com.

La Biblioteca Digital es parte del programa de Responsabilidad Social de Banesco para responder a la necesidad de apoyar la educación y con el propósito de incentivar la actividad editorial en el país. La institución financiera patrocina y edita libros de autores venezolanos cuyos contenidos contribuyan con la formación integral de las personas para construir ciudadanía.

Sobre Banesco,

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal
